

«UN BESO EN LOVELIGHT»

B K BORISON

Para salvar el vivero de su familia, Stella Bloom se inscribe en un concurso confiando en que vencer la ayudará a revivir el negocio. Solo hay un problema: lo pinta como un destino ideal para parejas.

• • • EDITORIAL

EDICIONES B

PRECIO 19,85 EUROS

«SUCEDE SIEMPRE EN NAVIDAD»

JENNY HALE

Un temporal de nieve navideño provoca que una joven deba pasar la Nochebuena con su abuela y un misterioso joven recluidos en la cabaña en la montaña de su familia.

• • • EDITORIAL **NEWTON COMPTON** PRECIO 12,26 EUROS





«EL GATO DE LA NAVIDAD»

MELODY CARLSON

Garrison Brown debe encontrar un hogar para cada uno de los gatos de su difunta abuela. Y puede que durante esa búsqueda, él encuentre a su media naranja.

• • • EDITORIAL **NEWTON COMPTON** PRECIO 12,25 EUROS

«TODO CAE»

JUAN DÍAZ CANALES Y JUANJO GUARNIDO

• • • EDITORIAL NORMA **PÁGINAS** 56 **PRECIO** 16 EUROS

John Blacksad frente a las sombras del desarrollismo

• • • RUBÉN SANTAMARTA s difícil encontrar una se-

rie tan adictiva en el cómic contemporáneo europeo como la protagonizada por John Blacksad. Figura entre el mejor noir hecho jamás sobre papel, en este caso completada su brillante narrativa (desde la documentación histórica hasta los diálogos) con un extraordinario dibujo a todo color. A los mandos, como siempre, Juan Díaz Canales y Juanjo Guarnido. Estamos ya en la séptima historia del detective Blacksad, aunque sería más preciso hablar de la sexta, porque los creadores decidieron partirla en dos álbumes. Y no parece un chicle estirado. La segunda parte de este Todo cae acaba de llegar a las librerías. Aviso sin spoiler: para entender bien todo lo que sucede en este cómic conviene no solo haberse leído la primera parte -obvio-, sino las entregas previas. Para que encajen bien todas las piezas de este puzle argumental cojo en su primera parte y muy bien

resuelto en esta segunda. La historia de Todo cae se desarrolla íntegramente en el Nueva York desatado tras la Segunda Guerra Mundial. Nuevas construcciones, pulso creativo, mucho ruido en sus calles... Al detective gatuno Blacksad —todos los personajes son antropomórficos, y las atribuciones a cada uno son uno de los grandes aciertos, desde halcones hasta gaviotas o caimanes— le toca investigar las amenazas al responsable de un sindicato de trabajadores del metro, un tipo al que le advierten bastantes sombras. Su caso es solo la punta del iceberg de un oscuro negocio en el que se advierte corrupción, ambiciones, envidias, venganzas y una tragedia familiar que se va destapando mientras avanza el segundo tomo. El guion de Canales va dejando migas para que siga un camino que se va torciendo y obliga a ir revisando las pistas anteriores. A la vez, el dibujo de Guarnido va entreteniendo con detalles fabulosos -vestuario vintage, paisajes urbanos de época, anuncios antiguos sobre paredes...- y primeros planos profundos, hasta que pega unos golpes con planchas completas que rompen la lectura. Esas sacudidas en el fondo y la forma hacen que Todo cae sea un disfrute al que solo se le puede poner un pero: no sabemos cuándo llegará la siguiente obra.

«UN ESCAPARATE NAVIDEÑO»

TESSA BAILEY

Una joven termina por cosas del destino trabajando como escaparatista en los almacenes neoyorquinos Vivant, y puede que esta Navidad le traiga a ella el amor.

• • • EDITORIAL TITANIA

PRECIO 15,68 EUROS



libros románticos con espíritu navideño

Tanto si adoras estas fechas como si no, recopilamos una selección de libros que merecen un hueco en tu estantería

• • • MIRIAM GARCÍA / S. F.

e acerca la temporada más mágica del año y, con ella, regresan los clásicos de estas fechas. Y no. No nos referimos a las luces de colores que llenan de vida nuestras calles, ni tampoco a las tardes navideñas de manta y peli. Es el momento de las lecturas de Navidad y, dentro de ella, la reina indiscutible es la romántica. Personas a las que el espíritu de estas fechas les regala el amor. Seleccionamos cinco lecturas imprescindibles entre las novedades de los sellos editoriales.

Aunque su nombre suene a autora inglesa, Cherry Chic es española, y su nombre real es Lorena. Su especialidad son las comedias románticas y acaba de publicar su última novela, Imperfectas Navidades, justo a tiempo para leerla durante el mes de diciembre. La novela nos presenta al Hotel Merry, regentado por los abuelos de Noah, quienes deciden terminar con el mal ambiente que reina entre los trabajadores del establecimiento retándolos a 25 pruebas navideñas. Entre ellos se encuentra Olivia Rivera, quien odia la Navidad y no tiene escrúpulos a la hora de discutir con su jefe, Noah. Líos, engaños, reproches y una buena porción de rencor. ¿Qué podría salir mal? Si quieres descubrirlo, tendrás que darle una oportunidad a esta historia.

Un beso en Lovelight, de B. K.. Borison, es el primer libro de una serie de novelas ambientadas en una pequeña ciudad estadounidense. Y, como no podía ser de



«IMPERFECTAS NAVIDADES: BIENVENIDOS AL HOTEL MERRY»

CHERRY CHIC

Un hotel en el que las cosas no van bien entre sus empleados. Sus dueños, hartos de que sea así, deciden poner en marcha un plan con una única misión: consequir que sus trabajadores se unan y descubran que, en realidad, no se odian tanto como creen.

• EDITORIAL MONTENA PRECIO 19,90 EUROS

otra manera, se desarrolla durante la temporada navideña. Entre sus páginas conocerás la historia de amor entre un analista lleno de pecas y la optimista y desastrosa dueña de un vivero de árboles de Navidad. Además, se espera que en los próximos meses lleguen a España el resto de los libros de la colección.

El gato de la Navidad es una simpática novela corta escrita por Melody Carlson. En ella se nos presenta a Garrison Brown quien, después de haber vivido en el extranjero, regresa a Vancouver listo para empezar de cero. Sin embargo, la muerte de su adorada abuela, solo unas semanas antes de Navidad, pone patas arriba todos sus planes y se ve de repente a cargo de todo, incluido el cometido de encontrar un nuevo hogar para sus seis gatitos. Con la llegada de la Nochebuena, los seis felinos podrían ayudarlo a encontrar también a su persona perfecta.

De la mano de la autora bestseller de USA Today, Jenny Hale, Sucede siempre en Navidad es una historia en la que una joven se verá obligada a compartir la cabaña que su familia tiene en la montaña con su abuela y con el hombre que la había alquilado la semana anterior y que, debido al mal tiempo, no se pudo marchar. Poco a poco se encariñan el uno del otro y surge la chispa del amor.

Por último, pero no por ello menos recomendable, Un escaparate navideño, de Tessa Bailey. En Manhattan los almacenes Vivant se preparan para las fiestas, por ello contratan a una joven para que se ocupe de decorar el escaparate. El problema llegará cuando ella y el jefe empiecen a sentir atracción el uno por el otro.

Con estos libros, disfrutar de la Navidad sin encender la tele es posible.